

Ressort: Politik

Linken-Chefin kritisiert fehlende Menschlichkeit bei EU-Gipfel

Berlin, 29.06.2018, 13:22 Uhr

GDN - Linken-Chefin Katja Kipping hat kritisiert, dass auf dem EU-Gipfel die "Menschlichkeit auf der Strecke geblieben" sei. "Kanzlerin Angela Merkel hat ihr unfreundliches Gesicht gezeigt und so die CSU besiegt", sagte Kipping der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstagsausgabe).

Europa setze nun auf Sammellager statt auf soziale Sicherheit und Menschenrechte. Die Linken hätten sich dagegen gewünscht, dass die Bundesregierung auf dem Gipfel "um ein sozial-ökologisches Investitionsprogramm gekämpft hätte", um den Menschen in und außerhalb von Europa ein besseres Leben zu ermöglichen. Die beim Treffen verlängerten Sanktionen gegen Russland seien zudem nicht im Sinne einer notwendigen Entspannungspolitik, so Kipping.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-108258/linken-chefin-kritisiert-fehlende-menschlichkeit-bei-eu-gipfel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com